

# Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

## ARTÍCULO DESTACADO

### El Condado avanza en proyectos clave de transporte

El Condado de Gwinnett está avanzando con importantes mejoras de transporte destinadas a mejorar la seguridad y reducir la congestión. La Junta de Comisionados aprobó recientemente contratos para la ampliación de carreteras, el reemplazo de puentes, y mejoras en las intersecciones de todo el condado.

Los aspectos más destacados incluyen un contrato de \$5.1 millones en Stanley Road y Winder Highway, parte del plan del Departamento de Transporte de Georgia (GDOT) para convertir la Ruta Estatal 316 en una autopista. Financiado por GDOT y el Impuesto Especial sobre las Ventas con Opción Local de 2017 del Condado de Gwinnett, el proyecto reubicará Stanley Road y agregará carriles de giro exclusivos en la intersección.

El Condado también aprobó la construcción de un nuevo puente sobre Drowning Creek, que reemplazará la estructura existente de 1964. Las nuevas mejoras en la intersección de Steve Reynolds Boulevard también agregarán nuevos carriles de giro y mejoras en las señales de tráfico. Ambos proyectos están financiados a través del programa SPLOST 2023. Para obtener más información sobre estos proyectos, visite [GwinnettCounty.com](http://GwinnettCounty.com).

## EN EL ÁREA DE GWINNETT

### Ayude a una mascota necesitada

Si ama a los animales pero no está listo para asumir el compromiso que implica adoptar una mascota, puede ofrecer acogida temporal a un perro o gato del Bill Atkinson Animal Welfare Center. Si acoge temporalmente a una mascota, recibirá alimento, suministros, y atención veterinaria gratuitos y brindará a los animales del refugio una mayor oportunidad de ser adoptados, ya que les proporciona un espacio de transición seguro para su recuperación y socialización. La acogida temporal también abre espacio para que más animales que necesitan refugio ingresen al centro. Para obtener más información sobre el programa de acogida temporal, visite [GwinnettAnimalWelfare.com](http://GwinnettAnimalWelfare.com).

### Recicle sus artículos en el Día del Reciclaje en Estados Unidos

¿Tiene algunos artículos difíciles de reciclar? Llueva o truene, puede llevarlos al Día del Reciclaje en Estados Unidos el sábado 8 de noviembre de 9:00am al mediodía en Gwinnett County Fairgrounds en Lawrenceville. Los voluntarios retirarán los artículos colocados en contenedores desechables del maletero o del asiento trasero de su vehículo. El reciclaje de aparatos electrónicos es gratuito, excepto en el caso de televisores de proyección o consola (\$35), monitores de computadora (\$15), e impresoras (\$5). Para acceder a una lista completa de los artículos que se aceptan, visite [GCSolidWaste.com](http://GCSolidWaste.com) o llame al 770.822.7141.

### Reunámonos para honrar a quienes sirvieron

El Condado de Gwinnett celebrará su ceremonia anual del Día de los Veteranos el martes 11 de noviembre para rendir homenaje a nuestros héroes militares. Acompáñenos en el Fallen Heroes Memorial a las 11:00am en los predios del Gwinnett Justice and Administration Center en Lawrenceville. La ceremonia comienza a las 11:00am. Inmediatamente después de la ceremonia, quédese para acompañar a la presidenta Nicole Love Hendrickson en el evento anual Gwinnett County Stand Down, que ofrece recursos y servicios esenciales a todos los veteranos de Gwinnett y a sus familias.

### Ilumine las fiestas en la Noche de Acción de Gracias

La iluminación anual del árbol da inicio a la temporada navideña el jueves 27 de noviembre en el Gwinnett Historic Courthouse, ubicado en el centro de Lawrenceville, de 5:30pm a 8:00pm. Después de que Santa encienda oficialmente el árbol, los visitantes podrán recorrer por su cuenta la casa de Santa en dicho Palacio de Justicia, y disfrutar de muchas oportunidades para tomar fotos. Obtenga más información en [GwinnettParks.com](http://GwinnettParks.com).





## LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

### Convierta los desechos en tierra y empiece a hacer compost

El compostaje es una forma eficaz de reducir los desechos de jardinería y crear tierra saludable, lo que lo convierte en una herramienta práctica para su jardín. Agregar compost también mejora la conservación del agua, dado que ayuda al suelo a retener la humedad, y reduce la escorrentía y previene la erosión.

Para producir un compost rico en nutrientes, mantenga una mezcla equilibrada de materiales verdes y marrones, revuelva el montón con regularidad y manténgalo adecuadamente húmedo. El resultado es un suelo más saludable que favorece el crecimiento de las plantas y conserva agua. Para obtener más información sobre el compostaje, visite [Gwinnett2o.com](http://Gwinnett2o.com).

### Proteja el medioambiente mientras cocina

Mientras prepara sus menús para las próximas fiestas, acompañenos el jueves 13 de noviembre en la sucursal Snellville de Gwinnett County Public Library para participar en el taller "Better Cooking for a Better Environment" (Una mejor cocina, para un mejor medioambiente). De 6:30pm a 8:00pm, aprenderá cómo reducir el desperdicio de alimentos, elegir métodos de limpieza ecológicos, y tomar decisiones más sostenibles en la cocina. Para registrarse, visite [Gwinnett2o.com](http://Gwinnett2o.com), llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico con su nombre, dirección, y número de teléfono a [DWRworkshops@GwinnettCounty.com](mailto:DWRworkshops@GwinnettCounty.com).

## COMISIONADO FISCAL

### Las facturas del impuesto a la propiedad vencen el 15 de noviembre

Las facturas del impuesto a la propiedad del Condado de Gwinnett de 2025, enviadas en septiembre, vencen el 15 de noviembre. Si tiene una cuenta de depósito en garantía, la información de su propiedad está disponible para su compañía hipotecaria. Sin embargo, es su responsabilidad asegurarse de que el pago de impuestos se efectúe. Las facturas del impuesto a la propiedad de la ciudad de Grayson se enviarán en noviembre. Visite [GwinnettTaxCommissioner.com/Pay](http://GwinnettTaxCommissioner.com/Pay) para obtener más información o para pagar en línea.

## SEGURIDAD PÚBLICA

### Mire por dónde camina y evite caídas

Noviembre es el Mes de Concientización sobre Resbalones, Tropiezos, y Caídas. Es el momento perfecto para reforzar sus conocimientos de seguridad antes de que llegue el clima invernal. Ya sea que esté caminando por aceras resbaladizas o espacios de trabajo desordenados, tomar medidas ahora para mejorar la fuerza, el equilibrio, y la salud en general puede ayudarle a mantenerse en pie durante muchos años:

- Hágase controles de la vista y el oído con regularidad.
- Manténgase activo y haga ejercicio para mejorar la fuerza y el equilibrio.
- Mantenga los pasillos libres de desorden, cables, y hojas mojadas.
- Asegúrese de que los pasillos, escaleras, y entradas estén bien iluminados para anticiparse a los peligros.
- Limpie los derrames de inmediato.

Para obtener más información sobre los Programas de Educación en Seguridad contra Incendios y de Vida, llame al 678.518.4845, o escriba a [FirePrograms@GwinnettCounty.com](mailto:FirePrograms@GwinnettCounty.com).





## SIRVIENDO A GWINNETT

### Vote por adelantado en la Elección Especial

Los votantes inscritos pueden emitir su voto por adelantado para la Elección Especial del 4 de noviembre. Vote por adelantado en persona todos los días, incluidos sábados y domingos, desde el 14 de octubre hasta el 31 de octubre en la Oficina de Inscripción de Votantes y Elecciones de Gwinnett en Lawrenceville y en 11 lugares de votación adelantada en todo el condado. Si prefiere votar por correo, solicite una boleta de voto en ausente hasta el viernes 24 de octubre. Visite [GwinnettElections.com](http://GwinnettElections.com) para más información.

### Las oficinas del Condado estarán cerradas durante las fiestas de noviembre

Todas las oficinas gubernamentales del Condado de Gwinnett, excepto aquellas operaciones necesarias para la comodidad y seguridad de los residentes, estarán cerradas el martes 11 de noviembre por el Día de los Veteranos y reanudarán su horario normal el miércoles 12 de noviembre. Las oficinas también estarán cerradas el 27 y 28 de noviembre por el feriado de Acción de Gracias.

La basura se recolectará con normalidad durante los días feriados, excepto el día de Acción de Gracias, en el que se retrasará la recolección. Para obtener más información, visite [GCSolidWaste.com](http://GCSolidWaste.com). Habrá un juez de primera instancia disponible en el centro de detención del Condado de Gwinnett durante el día feriado.

## SPLOST

### Nuevo sendero de uso múltiple en Indian Trail-Lilburn Road

Está en marcha la construcción de un nuevo sendero de uso múltiple de concreto, de 10 pies de ancho, a lo largo del lado norte de Indian Trail-Lilburn Road. Este proyecto, que se extiende desde Willow Trail Parkway hasta Burns Road, mejorará la seguridad y la conectividad para peatones, ciclistas, y otros usuarios. Las mejoras adicionales incluyen la instalación de nuevos bordillos y cunetas, además de mejoras en el sistema de drenaje para garantizar la durabilidad de la infraestructura a largo plazo.

Financiada por el Programa SPLOST del condado, se espera que la construcción tome entre ocho y diez meses, con una finalización sustancial prevista para mediados de 2026. Durante la construcción, los conductores se encontrarán con desvíos ocasionales de carril y cierres temporales de aceras. Se podrá acceder a las viviendas y los negocios cercanos. Para obtener más información sobre cómo se utilizan sus aportes en Gwinnett, visite [GwinnettSPLOST.com](http://GwinnettSPLOST.com).

## RECURSOS

### Reciba ayuda a través de los Servicios para Veteranos y Familiares de Gwinnett

¿Es usted un veterano o familiar de un veterano que busca ayuda? Reúnase con un asesor de Servicios para Veteranos y sus Familias para que le ayude a completar formularios de la Administración de Veteranos, presentar beneficios y reclamaciones ante la Administración de Veteranos, o conectarle con recursos valiosos en Gwinnett y en toda la región. Visite [GwinnettCounty.com/Veterans](http://GwinnettCounty.com/Veterans) para obtener más información.

## GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

